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Disons que si Firefox était en pleine remontée, ça se saurait et Mozilla communiquerait beaucoup
là-dessus, ce qui n'est apparemment pas le cas.
Pourquoi ne pas tout simplement envisager que Firefox Quantum n'a peut-être pas convaincu ?

Citation :
La conclusion de l'affaire, si l'on veut une information sérieuse, commencer par mettre de côté ce
genre de site qui ne fait que répercuter ce que tout le monde a envie d'e lire.
Et on la trouve où très précisément, l'information sérieuse ? Tu as des chiffres sûrs et crédibles ?
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